



## 13 HARI XINJIANG UTARA

### HARI 01 : MEDAN – SINGAPORE – BEIJING ✈️

Semua peserta berkumpul di Bandara Kualanamu untuk penerbangan ke Beijing, transit melalui . Setibanya di Beijing, transfer hotel untuk check-in dan bermalam.

### HARI 02 : BEIJING – URUMQI ( MP MM ) ✈️

Setelah sarapan pagi, rombongan akan di transfer ke Airport untuk penerbangan ke Urumqi. Setibanya di Urumqi transfer hotel untuk check in dan bermalam.

### HARI 03 : URUMQI - FUYUN ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi di hotel berangkat ke kota FuYun dengan bus, menikmati pemandangan sepanjang jalan di Xinjiang , tiba di FuYun rombongan akan diajak makan malam kemudian check in hotel.

### HARI 04 : FUYUN – BURQIN ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi hari ini rombongan akan dibawa mengunjungi **BURQIN** , sepanjang jalan Photostop di **DANAU YI LEI MU TE** , kemudian dilanjutkan ke **KEKETUOHAI UNESCO GLOBAL GEOPARK** , KeKeTuoHai artinya bukan laut , melainkan tikungan sungai biru dalam Bahasa Mongolia dan Hutan Hijau dalam Bahasa Kazakh. Setibanya di Burqin, rombongan akan mengunjungi **GUNUNG SHEN ZHONG** dan **PASAR MALAM BIN HE**. Setelah itu, makan malam dan check in hotel.

### HARI 05 : BURQIN – HE MU VILLAGE ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi, hari ini rombongan akan dibawa mengunjungi **HEMU VILLAGE** (termasuk bus), Ini adalah desa kecil yang dihuni oleh orang Kazakh dan Tuva, lalu mengunjungi **DESA TUVA** merupakan tempat terbaik untuk melihat seluruh desa. Setelah itu makan malam dan check in hotel.

### HARI 06 : HE MU VILLAGE – JIA DENG YUI ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi, rombongan akan ditransfer ke **JIA DENG YUI**. Dalam perjalanan akan mengunjungi **DANAU KANAS** (termasuk bus), kemudian mengunjungi **KANAS MOON BAY** (Photostop), **KANAS WOLONG BAY** (Photostop). Setelah itu mengunjungi **DANAU YACE** dengan kapal. Setelah itu makan malam dan check-in Hotel .

### HARI 07 : JIA DENG YU – KARAMAY ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi, rombongan akan ditransfer ke **KARAMAY**. Dalam perjalanan akan mengunjungi **PANTAI WARNA-WARNI** (photostop), dilanjutkan mengunjungi **WUHEER GHOST CITY** (termasuk kereta api kecil). Setelah itu melewati **KARAMAY OILFIELD** ladang minyak terbesar di China yang tak terduga terkubur di bawah tanah, dan sekelompok kincir angin besar China Huadian Corporation yang berdiri di atas gurun. Setelah itu makan malam dan check in hotel.

### HARI 08 : KARAMAY – HUO CHENG ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi, rombongan akan di transfer ke **DANAU SAYRAM** dengan air danau jernih yang memiliki transparansi sedalam 12 meter, dikenal juga dengan sebutan "air mata terakhir dari Samudra Atlantik" dimana tempat aliran udara Atlantik yang hangat dan lembab berlangsung di Xinjiang. Setelah itu menuju **HUO CHENG**, lalu makan malam dan check in hotel.

### HARI 09 : HUO CHENG – NARATI ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi, rombongan akan mengunjungi **TAMAN LAVENDER** di YILI Huo Cheng, China adalah basis penanaman lavender terbesar ketiga di dunia dan satu-satunya daerah penghasil lavender utama di China dan mekar dari pertengahan Juni hingga pertengahan Juli. Setelah itu ke **PADANG RUMPUT NANATI** yang terletak di ujung timur lembah Sungai Yili di Xinjiang. Dari selatan ke utara, area pemandangan terdiri dari area wisata padang rumput alpine, area adat rakyat Kazakh, dan area wisata dan tempat tinggal. Dilanjutkan dengan makan malam dan check in hotel.

### HARI 10 : NARATI – YI NING ( MP MS MM ) 🚌

Setelah sarapan pagi, hari ini akan mengunjungi kota **YI NING** , tiba di Yi Ning kunjungi **LIU XING** shopping street dan **TAMAN BUDAYA RAKYAT KAZANQI** (termasuk kereta kuda atau mobil listrik), merupakan tempat indah yang didominasi oleh adat rakyat Uyghur di YI LI. Saat Anda tiba di sini, Anda dapat merasakan Suasana Xinjiang yang kuat, juga bisa dapat mencicipi es krim Xin Jiang dan mengunjungi tempat tinggal kuno serta menikmati lagu dan tarian rakyat Xinjiang. Kemudian makan malam dan check in hotel .

### HARI 11 : YI NING – URUMQI ( MP MS MM ) 🚆

Setelah sarapan pagi, rombongan akan menuju ke kota **URUMQI** dengan kereta api, setibanya di **URUMQI** rombongan akan diajak makan siang lalu mengunjungi **GRAND BAZAAR INTENASIONAL** yang merupakan Grand Bazaar terbesar di dunia dengan gaya arsitektur Islam yang kuat, di sini anda dapat membeli oleh-oleh wisata lokal dan produk asli Xinjiang.

### HARI 12 : URUMQI – BEIJING - SINGAPORE (MP) ✈️

Setelah sarapan pagi, rombongan akan di transfer ke Airport untuk penerbangan ke Beijing lalu lanjut menuju Singapore. Bermalam di pesawat.

### HARI 13 : SINGAPORE – MEDAN (MP) ✈️

Pagi hari, setibanya di Singapore, rombongan akan melanjutkan penerbangan kembali ke Medan. Acara selesai, Terima kasih telah bergabung dengan AMWTOUR. Sampai jumpa di perjalanan berikutnya.





Minimum 15 orang berangkat		BIAYA TOUR DALAM RUPIAH				
Tanggal keberangkatan	Dewasa (Twin / X tra bed )	Anak - anak		Single Supplement	Visa china	GUIDE & DRIVER TIP
		Twin / Xtra bed	No bed			
<b>26 JUN 2024</b>	<b>45.500</b>	<b>45.500</b>	<b>0000</b>	<b>9.000</b>	<b>950</b>	<b>TERMASUK</b>

**Biaya tour termasuk :**

1. Akomodasi, menginap di hotel 4\* lokal dengan ketentuan 2(dua) orang dalam satu kamar ( twin sharing).
2. Tiket penerbangan Medan – Urumqi - Medan
3. MP – makan pagi, MS – Makan siang, MM – Makan malam, sesuai acara
4. Transportasi dan acara tour sesuai jadwal acara tour
5. Bagasi 20 kg per orang

**Biaya tour tidak termasuk :**

1. Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan
2. Biaya single supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri
3. Biaya pengeluaran pribadi seperti telp, mini bar dan lainnya
4. Biaya tambahan jika pengaplikasian Visa China bukan di Medan

**SYARAT VISA CHINA**

1. PASPOR ASLI ( minimal masa berlaku 6 bulan ) dan lampirkan PASPOR LAMA JIKA ADA
2. PAS PHOTO TERBARU 3.3 cm X 4.8 cm 2 lembar dan FOTO DIGITAL JPG ( berwarna dan warna dasar putih zoom 80% )
3. PHOTO COPY KTP DAN KARTU KELUARGA
4. BERSEDIA KE KONSULAT UNTUK DIAMBIL SIDIK JARI

